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die Fragen zu o. g. Drucksache beantworte ich wie folgt: 

 

1. Welche Stellung bezieht die Stadtverwaltung im Hinblick auf die BUGA 21 

bei einer möglichen Wiedergründung? 

 

Seitens der BUGA-Stabsstelle würde eine mögliche Wiedergründung des 

Traditionsregiments positiv gesehen werden. Inwieweit eine Einbeziehung 

des neu gegründeten Regiments in die BUGA 2021 erfolgen kann, sind im 

Detail noch mit der BUGA gGmbH zu klären. 

 

2. Besteht die Möglichkeit aufgrund der Außenwirkung der Tätigkeit einen 

angemessenen Mietpreis in Räumen auf dem Petersberg zu vereinbaren? 

 

Grundsätzlich darf die Kommune ihr Vermögen, gemäß § 67 ThürKO, nicht 

unter Wert veräußern bzw. überlassen. D. h. eine Vermietung von Räumen und 

sonstigen Objekten ist auch nur auf der Grundlage der Ortsüblichkeit 

zulässig. 

 

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 30.10.2002 mit Beschluss-Nr. 174/2002 - 

Pkt. 04 beschlossen, dass für Objekte und Räume, in denen Kulturförderung 

geleistet wird, auf Antrag Mietkostenzuschüsse gewährt werden können, 

sofern die Voraussetzungen dafür erfüllt sind/werden und der jeweilige 

Fachausschuss dem Antrag zustimmt. Über die Höhe des Zuschusses 

entscheidet mithin der Fachausschuss. 

 

Insoweit besteht die Möglichkeit, einen Verein oder eine Gemeinschaft, die 

Kulturarbeit im Sinne der Stadt leistet, zu unterstützen bzw. zu fördern, 

sofern die Voraussetzungen nach Pkt. 04 des StR.-Beschl. 174/2002 erfüllt 

werden. 

 

Der Oberbürgermeister 
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Sehr geehrter Herr Staufenbiel, Erfurt,  
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3. Sind alle Fördermittelbindungen erfüllt oder besteht noch eine Restlaufzeit und wo wurde die 

geförderte Ausstattung des Regiments (Uniform, Gewehre, Kanone usw.) eingelagert oder ggf. 

wohin verkauft? 

 

Es wurden keine Fördermittel verwendet. 

Die Gewehre sind in den Museen untergekommen, die Uniformen und die Kanone wurden durch 

den AKC umgelagert. Es wurde nichts verkauft. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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